

GEMEINSAM MEHR ERREICHEN

DEINE STIMME ZÄHLT!

**Wir wehren uns gegen die permanente Einschränkung unserer Rechte!
Wir fordern die sofortige Aufhebung der radikalen Corona-Massnahmen!**

Wir können nicht länger hinnehmen, wie Ihr uns bevormundet, abstempelt und ruiniert!
Ihr verschärft die Massnahmen, wir den Ton!

Kein zweiter Lockdown! Nicht mit uns, wir wehren uns!

Mit einer Verwaltungsgerichtsbeschwerde wenden wir uns gegen die Schliessung von Erotikbetrieben
und gegen willkürliche Verfügungen.

Wir fordern Wirtschaftsfreiheit und Verhältnismässigkeit!

**Gemeinsam gegen völlig überzogene Massnahmen!
Wir fordern Euch auf mitzumachen.**

Wir, das sind wir alle!

Deshalb brauchen wir jeden Einzelnen und auch Deine Stimme!

Zusammen mit Betroffenen und Gleichdenkenden, reichen wir von **myLadies** bei Gericht
eine Verwaltungsbeschwerde ein.

Bitte unterstützt unser Vorhaben und tragt Euch mit Euren Kontaktdaten in die nachfolgende Liste ein.

Fazit:

Corona wird uns aller Wahrscheinlichkeit nach leider(!) noch eine Zeitlang begleiten. Deshalb sollten wir
lernen mit dem Virus zu leben, einen vernünftigen Umgang mit der neuen Situation finden, die Lage
sachlich analysieren und etwaige Schritte unter Abwägung ihrer Folgen genau überlegen.

Wiederholte massive Einschränkungen unserer Rechte können und werden wir nicht akzeptieren.

myLADIES.ch

